



Intertank-Kreuzung: Das neue Geländer ist da

SUHL. Die provisorischen rot-weißen Absperrzäune um das Flussbett der Lauter an der Intertank-Kreuzung gehören seit Mittwoch der Vergangenheit an. Nachdem am Dienstag das dafür angefertigte Stahlgeländer geliefert und am Mittwoch an beiden Öffnungen des Flusslaufes

montiert wurde, ist auch dieser letzte Abschnitt der komplexen, über eininhalb Jahre dauernden Baumaßnahme zur grundhaften Sanierung der Lauterbrücke abgeschlossen. Auch die für Busse eingerichtete Behelfsüberfahrt hinter dem Henneberger Haus wurde inzwischen zurück-

gebaut. Nun müssen nur noch die Fahrbahnmarkierungen appliziert werden. Das soll Mitte Juli, voraussichtlich am 17. und 18., erfolgen. Dann müssen Autofahrer noch ein allerletztes Mal im Kreuzungsbereich mit kurzzeitigen Verkehrseinschränkungen rechnen.

Foto: Karl-Heinz Frank

Alles neu in der Judithstraße

SUHL. Rund 280 Meter Gehwege und Fahrbahnen werden vom 10. Juli an im Bereich Judithstraße von der Einmündung Wertherstraße bis Zufahrt Jenaplanschule und in der gesamten Straße Am Holunderbusch im Auftrag des Eigenbetriebes Kommunalwirtschaftliche Dienstleistungen Suhl (EB KDS) durch die SAR instandgesetzt. Zeitgleich verlegt die SWSZ Netz GmbH Stromleitungen und Gasleitungen im Abschnitt Judithstraße neu, der Zwas setzt im Baubereich Trinkwasserschieber und wechselt ein Schieberkreuz im Bereich der Zufahrt Jenaplanschule aus.

Die Baumaßnahme wird in zwei Abschnitten bis zum 25. August durchgeführt, kündigt Stadtsprecher Steven Bickel an. Als erster Abschnitt soll die Judithstraße bis zur Einfahrt Jenaplanschule in der Ferienzeit gebaut werden, damit die Befahrbarkeit zu Schulbeginn wieder möglich ist. Als zweiter Abschnitt wird die Straße Am Holunderbusch instandgesetzt. Während der Baumaßnahme müssen die Teilabschnitte voll gesperrt werden. Über die Müllentsorgung werden die Anwohner gesondert informiert.

Behinderungen auf der L 1140

DILLSTÄDT. Voraussichtlich noch bis zum 14. Juli wird die seit Montag bestehende halbseitige Sperrung der L 1140 Dillstädt – Kreisgrenze für Verkehrsbehinderungen sorgen. Ursächlich ist die Verlegung von Mittelspannungskabel. Der Verkehrsfluss wird per Ampelanlage geregelt.

Kostenlose Nachhilfe für Lautenbergsschüler

Als eine der ersten Schulen in Thüringen bietet die Lautbergsschule in Suhl ihren Schülern ab sofort kostenlosen Nachhilfe-Unterricht an.

SUHL. Über ein zusätzliches Lernangebot für Schüler der Thüringer Gemeinschaftsschule auf dem Lautenberg informiert Schulleiterin Gabriele Lenz. Möglich wird der kostenlose Nachhilfe-Unterricht durch die Kooperation mit der Lernplattform bidi Bildung Digital. Die Zusammenarbeit mit der Lernplattform erfolgt mit finanzieller Unterstützung des Bildungsministeriums in Thüringen.

Hintergrund sei der allgemein gegenwärtige Lehrermangel, unter dem die meisten Schulen in Deutschland zu leiden hätten. „Mit unseren begrenzten Kapazitäten können wir die Lerndefizite, die zu einem großen Teil noch aus der Corona-Zeit stammen, nicht auffangen“, so Schulleiterin Gabriele Lenz. Insbesondere fehlten Lehrkräfte für den Englisch-Unterricht. „Außerdem ist es uns ein ernstes Anliegen, sowohl Kindern mit Migrations- oder Flüchtlingshintergrund als auch solchen aus bildungsfernen Familien zu helfen.“

Nachhilfe rein digital

Für die Schüler sei dieses rein digitale Lern- und Nachhilfeangebot von besonderem Vorteil, weil sie im ländlich geprägten Raum selbst kaum Nachhilfe-Unterricht organisieren können, so die Schulleiterin weiter. Je

homogener das Bildungsniveau in einem Klassenverbund aber sei, desto mehr würden alle Schüler profitieren, auch die besseren. Sie sagt: „Unter solchen Bedingungen macht Unterricht allen einfach viel mehr Spaß, leistungsstärkeren wie schwächeren Schülern – und den Lehrerinnen und Lehrern auch.“

Aus Sicht der Schule ist das Online-Format vor diesem Hintergrund das genau richtige Konzept. Der Nachhilfeunterricht erfolgt individuell durch zertifizierte Tutoren in 15 verschiedenen Fächern im 1:1-Format in einem virtuellen Klassenzimmer. Die Inhalte stimmen die einzelnen Tutoren eng mit dem jeweiligen Lehrplan ab.

Über 1000 Nachhilfelehrer unter Vertrag

Bei der Auswahl der Tutoren spielt es eine wesentliche Rolle, dass sie charakterlich gut zu den Schülern passen. Dafür hat Bildungsdienstleister bidi, der auch die Fördermittel organisiert, nach eigenen Angaben über 1000 Nachhilfe-Lehrer unter Vertrag. „Diese individuellen Förderungsmöglichkeiten haben uns am meisten beeindruckt“, betont Schulleiterin Gabriele Lenz.

Dass das Nachhilfeangebot angenommen wird, daran hat sie keinen Zweifel. Neben der breiten Fächerauswahl würde dafür allein schon der unkomplizierte und vor allem kostenfreie Zugang zur Nachhilfe-Plattform und ihren Tutoren sorgen. Die Schulleiterin verbindet eine große Hoffnung mit dem Angebot: „Vielleicht gelingt es uns damit, einen kleinen Beitrag für mehr Bildungsgerechtigkeit und bessere Chancen auf dem Arbeitsmarkt zu leisten.“

Tanz der Gefühle im Waldbad

GOLDLAUTER-HEIDESRBACH. Wer seine innere Balance finden will, kann es vielleicht mal mit tanzen versuchen. Deshalb lädt Axel Gropp vom Waldbadverein zum Tanz der Gefühle ein. Schon am morgigen Freitag ist es so weit; los geht es um 19.30 Uhr im Waldbad Goldlauter-Heidersbach. Dazu sind alle will-

kommen, die ihren Körper wahrnehmen und ihr Seelenbewusstsein stärken möchten, heißt es in der Einladung. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Versprochen wird ein „wohltuendes Gefühl für Körper, Geist und Herz mit lyrisch-herzöffnenden und schließlich still endenden Klängen.“

ANZEIGE

schuhmuecke.de

SUMMER SALE

03.07. - 23.07.

AUF FAST ALLE SOMMERSTYLES BIS ZU

33% RABATT*

Mache den MÜCKE-SALE zu DEINEM

*unter UVP



Die Schüler der Thüringer Gemeinschaftsschule Lautbergsschule erhalten ab sofort kostenlose Nachhilfeangebote. Foto: wai



RÖDENTAL //
Schuh Mücke Röental GmbH
Nikolaus-August-Otto-Str. 15
MO-FR: 9.30-19.00h SA: 9.00-18.00h